

～生徒会役員選挙号～

Newspace

郡山東高校新聞速報版98号

編集・発行
郡山東高等学校新聞部
発行人 松本 優衣
編集人 歌川 夏波
〒963-8832 福島県
郡山市山根町13-45
電話 024-932-0898

生徒会役員選挙近づく

今月21日の6校時目に生徒会役員選挙が行われる。今年度の立候補者は2年生が4人、1年生が3人の計7人と定員ちょうどであるため、去年とは異なる信任投票のみの生徒会役員選挙となる。昨年同様、新型コロナウイルス感染症防止のため演説は5校時目に放送で行われることになり、校門での挨拶運動は中止となった。郡山東高新聞部は今年度立候補者に次の質問をした。(栞)

【質問内容】

- ① クラス
- ② 部活動
- ③ なぜその役職に立候補したのか
- ④ 公約
- ⑤ 公約を実現するために実行すること
- ⑥ 意気込み
- ⑦ 趣味
- ⑧ 理由
- ⑨ 東生に一言

会長立候補



おおたけ とうや
大竹 統也さん

- ① 2年3組
- ② 写真部
- ③ 学校の代表となり、より多くの意見を知りたいと思ったから
- ④ 誰もが過ごしやすい環境作りをする
- ⑤ 目安箱を積極的に活用する
- ⑥ できるだけ多くの意見をくみ取っていききたい
- ⑦ ツーリング
- ⑧ 風が気持ちいいから
- ⑨ 大体の事なら人並みにできること
- ⑩ 精一杯頑張っていきたいと思います

副会長立候補



さとう かなむ
佐藤 叶夢さん

- ① 2年7組
- ② ボランティア部
- ③ 生徒会長のサポートをしたいから
- ④ 活発な東高を実現する
- ⑤ 生徒会活動を精一杯勤め、円滑な学校運営ができるようにする
- ⑥ 一生懸命頑張ります
- ⑦ 読書
- ⑧ ↓他の人の考え方に触れることができるから
- ⑨ 一生懸命頑張るのでよろしくお願いします

副会長立候補



あさくら そら
朝倉 空良さん

- ① 1年6組
- ② 生活文化部文芸班
- ③ 来年会長になるために
- ④ 東校を宣伝する広報活動を行う
- ⑤ インターネットを利用して広報活動を検討する
- ⑥ 信任投票頑張るぞ
- ⑦ 戦時中のことを調べる
- ⑧ ↓歴史上の人物に興味があるから
- ⑨ 歌うこと
- ⑩ 投票よろしくお願いします

書記立候補



つねづね みさと
常恒 美里さん

- ① 2年5組
- ② 演劇部
- ③ 生徒会の先輩に憧れたから
- ④ 今の校風の維持
- ⑤ 伝統を受け継ぎよりよい学校を目指す
- ⑥ みんなの学校生活の手助けができるように頑張ります
- ⑦ 散歩
- ⑧ ↓運動になるから
- ⑨ 早口言葉
- ⑩ 精一杯頑張るので温かい目で応援してください

書記立候補



さとう そらと
佐藤 空翔さん

- ① 1年4組
- ② バスケネットボール部
- ③ 兄が副会長だったのに憧れて生徒会に入りたかったから
- ④ 元気で活発な学校にする
- ⑤ 自分自身が元気である
- ⑥ みなさんに票を入れてもらえるように模範となるよう頑張ります
- ⑦ ポケモンGO
- ⑧ ↓友達がやっていたから
- ⑨ 人とすぐ仲良くなれる
- ⑩ 投票よろしくお願いします

会計立候補



いそ ゆうせい
磯 友晴さん

- ① 2年6組
- ② ソフトテニス部
- ③ 計算が得意だから
- ④ 生徒が過ごしやすい高校を目指す
- ⑤ 意見箱に入っている意見をできるだけ反映する
- ⑥ 一生懸命頑張ります
- ⑦ サッカー
- ⑧ ↓経験があり、見ることも好きだから
- ⑨ 一度眠ると目覚ましがついても起きない事
- ⑩ 学校生活頑張ります

会計立候補



はしもと はな
橋本 華奈さん

- ① 1年1組
- ② 弓道部
- ③ 中学生の時から学校を陰で支えることに憧れ、友達が生徒会長をやっていたから
- ④ 周りに流されることなく、生徒一人一人の個性を生かせるようにしたい
- ⑤ 積極的に意見箱などを活用してほしい
- ⑥ 公約を果たせるように頑張ります
- ⑦ 音楽(K-POP)を聴くこと
- ⑧ ↓気持ち楽になりリラックスできる
- ⑨ 人を笑わせること
- ⑩ これから頑張っていけます

東照手記

中学1年生のときの文化祭で劇に出ることになった。人前で踊りたいとは思っていませんでしたが、ダンスに入ってしまった。劇の題名は「ときをこえて」。ストーリーの流れに沿って踊るのだが、主人公たちが敵役と出会うシーンで榎坂46の「不協和音」を踊ることになった。劇の準備が着々と進められるなか、ダンス班も振り付けやフォーメーションを完璧に近づけるため必死に努力した。▼本番、私はセンターで踊ったが、劇終了後、当時、3年生だった姉から「振り小さい！」と言われた。私は1カ月間の練習をすべて否定されたような気がしてとても悔しかった。▼翌年、また文化祭でダンスを踊ることになった私は一年前の反省を生かし、今度は恥ずかしがらず、振りを大きく見せられるように頑張った。周りの友達や先生からは好評で、とても嬉しかった。3年生最後の文化祭では劇はなかったが、オープニングダンスを踊った。3年間毎年ダンスを踊ることになるとは自分も思ってもいなかった。しかし、今思い返すと、苦手意識があっても自分の表現を人前でするという経験はとても貴重なものだったと思う。▼生徒会役員選挙に立候補している人のなかには、自分を上手に表現できるか不安な人もいれば、思いを伝えるため、人前で緊張する自分をなんとか変えたいと思っている人もいないところたくさん練習しても本番になると、ほとんどの人が緊張に襲われる。震える手を抑えようとして、自分の思いを伝えようとして、彼らの声に耳を傾けよう。より良い東高を築いていくために、自分の意見を持ち、多くの人の前で自分を表現する人たちに真剣に目を向けよう。(梨奈)

